



TITULARES

Salideros por varios meses

La falta de acción de las autoridades y las malas condiciones de las tuberías, están provocando grandes salideros de agua en la ciudad de Santa Clara.

Pág. 3



Aceite a buchitos

La población de Santa Clara mantiene una gran preocupación por la falta de aceite de comer, en las tiendas encargadas de comercializarlo.

Pág. 3



Pelea de gallos, alegría o tristeza

La historia de las peleas de gallos se remonta a miles de años atrás en el tiempo, en algunos países estas aves eran y hoy en día son objeto de adoración.

Pág. 4



De nuevo el basurero

En la salida posterior del hospital Arnaldo Milán Castro de Santa Clara, volvió a proliferar el indeseable basurero.

Pág. 6



Tormentas afectan Santa Clara

Tormentas con descargas eléctricas, fuertes vientos y caída de granizos, provocaron graves daños en la ciudad.



Pág. 6

Las lluvias de las últimas semanas han provocado numerosos derrumbes en zonas céntricas de la ciudad, en la foto se expone el sucedido en la calle Marta Abreu, a dos cuadras del Parque Vidal.

Apagones en Santa Clara

Durante las últimas semanas los vecinos de la ciudad de Santa Clara, han visto con preocupación el regreso de apagones, que duran como promedio hasta ocho horas.

Pág. 7



Por: **Lucia Alvarado**
Cubana de a pie

Santa Clara, (ICLEP). Las lluvias ocurridas durante los últimos días han provocado varios derrumbes en la ciudad cabecera provincial, debido al elevado deterioro de los inmuebles, causados por las limitaciones que tienen sus propietarios para realizarle algún tipo de reparaciones.

En la calle Marta Abreu esquina Alemán, al lado del taller de ETECSA, sucedió el primer derrumbe de una vivienda privada que permanecía clausurada desde hace más de dos años, por las pésimas condiciones constructivas en que se encuentra, según informa Clarisa Puig trabajadora de Vivienda Provincial.

Explica la funcionaria, que el inmueble sufrió la caída casi total del techo y de varias paredes que se encontraban rajadas y sin apuntalar. "Por suerte no

Derrumbes en Santa Clara

se reportó ninguna persona herida ni lastimada, se ha solicitado apuntalar el lugar y todavía sigue como estaba", aclaró Clarisa.

Agregó, que se espera que sigan cayendo partes del techo y las paredes y si esas estructuras caen harán gran daño porque un grupo numeroso de personas, incluyendo menores de edad, siguen transitando por ese lugar desconociendo el peligro que los acecha.

Un suceso similar sucedió con una vieja edificación ubicada en la calle Maceo, esquina Boulevard. En esta ocasión se vieron afectadas 12 viviendas habitadas. Partes de las marquesinas se cayeron en horas de la noche del 2 de mayo, después de largas horas de lluvia.

Lourdes Pentón, una de las vecinas afectadas dijo, "parte de la estructura de este edificio multifamiliar esta estremecida desde hace tiempo, pasamos un gran susto ya que creíamos que era un terremoto, gracias a Dios que no hubo heridos.

Tuvieron que cerrar la calle y venir los bomberos y el cuerpo policial para mantener la seguridad de las personas que transitan por la calle".

La señora significó, que este es un edificio que está en el guión de toma de acción por parte del gobierno, que hasta los hechos ocurridos jamás habían trabajado en nada. También informó que dos arquitectos pertenecientes a vivienda municipal están realizando un profundo análisis, para dar finalmente un dictamen sobre el lamentable suceso.

Zona de derrumbe



Foto: ICLEP



Por: **Yosvani Ferrer**
Cubano de a pie

Santa Clara, (ICLEP). Un grupo de vecinos de la ciudad, expresaron su preocupación ante las autoridades del gobierno que los representan, motivados por el incremento de sucesos violentos que se han visto por estos días en la ciudad cabecera provincial.

Según informan, se ha tornado muy convulsa la situación de la tranquilidad ciudadana por los diferentes hechos de vandalismo, robos, forzamientos, asesinatos, desapariciones, etc. Tal es el caso de los acontecimientos ocurridos en horas de la mañana del domingo 5, en el reparto Sub planta, donde hubo una persecución por parte de la policía a una llamada "bandita"

Aumenta la delincuencia

de jóvenes, que se dedican a sustraer el aire de los neumáticos de los autos que rentan los turistas, los populares Tur.

Alina vecina del lugar y testigo de lo sucedido relató, "en la persecución los dos policías que iban en la patrulla 255, perdieron el control y se impactaron dentro del patio de una vivienda, llevándose así la cerca y otras cosas menores, el daño mayor lo sufrió uno de los policías nombrado Damián, el cual que recibió un golpe fuerte en la frente que le provocó heridas de consideración, por lo que tuvo que ser hospitalizado".

La señora mencionó, que el auto Lada de la policía que conducían los agentes, también fue fuertemente dañado por el impacto y que desgraciadamente la bandita de delincuentes logró darse a la fuga.

Alina cuestionó la posición tomada por dos altos oficiales del Ministerio del Interior que se personaron en el lugar, los que cuestionaron a los agentes involucrados, ya que sin tener todavía todos los elementos, emitieron las siguientes palabras al policía que quedó en el lugar, "¡ustedes tienen que pagar por los golpes y roturas del auto!", sin importarle siquiera los daños físicos sufridos por ellos, ni cómo habían sucedido realmente los hechos.

Se reporta también que pocos días después, en zonas cercanas a la farmacia llamada "Los ladrillitos", ocurrieron 2 robos de cadenas de oro a diferentes personas, se conoció que las víctimas fueron dos mujeres jóvenes que transitaban por la calle. También hay un botero desaparecido desde hace una semana y todos conocen el terrible asesinato de una joven estudiante en la autopista.

Salideros por varios meses



Por: **Bárbara Cabrera**
Cubana de a pie

Santa Clara, (ICLEP). La falta de preocupación por parte de las autoridades del gobierno por las malas condiciones que presentan las tuberías del acueducto en los barrios de la ciudad, provocan que salideros de agua de gran envergadura afecten las calles y el paso de los ciudadanos.

“En el puente de la calle Barcelona, entre Alemán y Río, “la playita de Barcelona”, como le ha llamado la población se derrocha gran cantidad de agua. Trasladándose desde el Paseo de la Paz y hasta el Condado hay que pasarlo con sombrilla, aunque no llueva”, advierte Delia Velasco vecina del lugar y una de las afectadas.

La señora explica, que ese problema ha permanecido sin solución por más de tres meses, que ellos han llamado al acueducto, a la Asamblea del Gobierno y al Partido Comunista y que ninguna de estas instituciones se ha pronunciado ni ha resuelto nada.

Delia aclara, que muchos de sus vecinos plantean que desde que se presentaron los salideros, en sus casas no reciben el agua como corresponde y que ya es hora de que el gobierno resuelva la situación.

Karina Pérez, delegada del gobierno en la zona, refirió que el problema no se ha resuelto por el atraso y el gran cúmulo de problemas similares que presenta la ciudad de Santa Clara y que la situación a pesar de ser delicada, solo puede resolverse por las acciones de las brigadas especializadas de la Empresa de Acueducto Municipal.

También mencionó, que la acumulación de agua en las calles del barrio ha provocado el incremento de focos de mosquitos, comprometiendo la situación epidemiológica de toda la zona, lo que ha sido informado a las autoridades de salud en el territorio.

Calle afectada por salidero



Aceite a buchitos



Por: **Leticia Torres**
Cubana de a pie

Santa Clara, (ICLEP). La población de la ciudad mantiene la preocupación por la escasez e insuficientes cantidades de aceite para comer, que se venden en los diferentes puntos de la red de tiendas en divisas.

Según informa Reinaldo García, funcionario de la Dirección Comercial de la Cadena Caribe, solo en la ciudad de Santa Clara se pudo abastecer con pequeñas cantidades de aceite en el formato de un litro marca Cocinero, a casi todas las tiendas de la Cadena Caribe. Así se constató en tiendas como: Novedades, Siglo XX, kioscos del Sandino, Casa Caribe, en el punto del Billarista, La Reina, Siboney, Reparto José Martí y Reparto Escambray, manteniendo la regulación en su venta a solo dos pomos por persona. Este aceite proviene de la fábrica de Regla, en La Habana.

“Como no hay suficiencia no se pudo distribuir en los trece municipios de la

provincia, solo en la ciudad capital. La distribución ha mejorado un poco, ahora es más sistemática pero no se puede hablar de una estabilidad ni de una recuperación”, afirmó la fuente.

Nidia Zapata, vecina del poblado de La Movida mencionó, que ella y su hermana tuvieron que permanecer en una cola por más de seis horas para poder comprar el preciado alimento y que solo pudieron conseguirlo por la regulación que limita la venta a dos pomos por persona.

“Es duro ver como muchas personas que viven lejos permanecen por horas sentadas en las aceras, fuera de las tiendas, esperando a que comiencen a vender estos productos que están perdidos. A veces lo hacen por gusto porque algunos dirigentes con poder, deciden no venderlos y dejarlos para otro día”, lamentó la señora.

Cola para comprar aceite



CONOCE TUS DERECHOS

Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos

Artículo 15

1. Nadie será condenado por actos u omisiones que en el momento de cometerse no fueran delictivos según el derecho nacional o internacional. Tampoco se impondrá pena más grave que la aplicable en el momento de la comisión del delito. Si con posterioridad a la comisión del delito la ley dispone la imposición de una pena más leve, el delincuente se beneficiará de ello.
2. Nada de lo dispuesto en este artículo se opondrá al juicio ni a la condena de una persona por actos u omisiones que, en el momento de cometerse, fueran delictivos según los principios generales del derecho reconocidos por la comunidad internacional.



Pelea de gallos, alegría o tristeza



Por: **Fidel Sánchez**
Cubano de a pie

La historia de las peleas de gallos se remonta a miles de años atrás en el tiempo, a la época antes de Cristo. Según estudiosos del tema en algunos países estas aves eran y aún hoy en día son objeto de adoración, por lo que se les considera sagradas y por ninguna circunstancia se les mata o se les hace daño.

Muchas personalidades o personas famosas como los presidentes estadounidenses George Washington y Thomas Jefferson han sido amantes de las peleas de gallos.

En Cuba estas peleas comenzaron a tener popularidad a mediados del siglo XIX. Muchos aficionados con el tiempo se convirtieron en expertos y fundaron sus propios criaderos e incluso mediante cruzamientos mejoraron las razas ya conocidas y las adaptaron a sus condiciones y necesidades.

En nuestro país en la época actual existen dos grupos o manifestaciones con intereses y propósitos bien diferentes.

En primer lugar se encuentran los criaderos oficiales que poseen autorización estatal y que tienen el objetivo de obtener ejemplares que son destinados a la exportación. En su gran mayoría a países como Colombia y México.

Bárbaro García, especialista de la Delegación de la Agricultura en Villa Clara, aclaró que en estos centros los animales son criados bajo estrictas normas internacionales, por personal altamente calificado. "Reciben vacunas y medicamentos que los protegen de enfermedades como la viruela y la gripe aviar y son mantenidos en excelentes condiciones de higiene y alimentación", explicó.

Por el otro lado existen los criaderos o gallerías privadas cuyo principal objetivo es criar animales para las peleas clandestinas. En ellas el único propósito son las apuestas y la ganancia de dinero.

José Perdomo, residente en el poblado El Gigante ubicado en la zona rural de la Ciudad de Santa Clara, lleva más de cuarenta años criando gallos de pelea. A pesar de ser un experto en el tema, reconoce lo triste y cruel que resultan estos combates.

En su opinión, la avaricia de los apostadores y fanáticos ha causado que durante estos encuentros lo único que importa sea ganar la apuesta y obtener los beneficios económicos que generan y para nada el cuidado de la vida de estos animalitos.

Según él, a las aves se les colocan aditamentos en las espuelas que aumentan el daño o las heridas que se infligen los contrincantes durante las peleas. Incluso en algunos casos a los gallos se les aplican drogas solo con el objetivo de que incrementen su agresividad.

Aclaró, que en la actualidad a pesar de que oficialmente están prohibidas este tipo de prácticas, el Estado no las persigue regularmente, por lo que han aumentado considerablemente sobre todo en zonas apartadas, pero bien conocidas por los que gustan de las peleas.

Gallo fino de pelea



Foto ICLEP

SOCIALES



Felicidades a Orlando por cumplir 39 años en este mes, le desean familiares y amigos.



Felicidades a Noemí por cumplir 56 años en este mes, le desean familiares y amigos.

Violencia en las colas



Por: Iraida Sarmiento
Cubana de a pie

Santa Clara, (ICLEP). Un grupo de más de treinta personas que se encontraban en una cola para comprar espaguetis en el punto de venta del kiosco de la Cadena Caribe ubicado en el poblado de Manajanabo, terminaron enfrentadas en una riña que necesitó la intervención de

motivó el desagradable incidente.

También mencionó, que continúan originándose problemas por la falta de productos habituales como las salchichas, el picadillo de res y las hamburguesas de cerdo. “En los seis años que llevo trabajando aquí estos alimentos nunca habían faltado, hace meses que solo nos asignan pequeñas cantidades que se agotan en pocos minutos”, refirió la fuente anónima.

agentes de la Policía Nacional Revolucionaria PNR, según cuenta Aimé Silva testigo de lo sucedido.

El dependiente del mencionado establecimiento solicitando anonimato mencionó, que la pelea comenzó cuando un vecino nombrado Vicente se molestó al observar como una señora permitía que dos personas compraran los dos paquetes permitidos, sin haber realizado la correspondiente cola.

Precisó además, que la insuficiencia en la oferta de alimentos como el espaguetis, aceite y el pollo acrecentada durante los últimos meses, unida a la irritabilidad de las personas producto de la desesperación e impotencia que sienten cuando no pueden adquirirlos,

Cola para comprar espaguetis



Foto ICLEP

Artículo



Por: Manuel Brito
Cubano de a pie

Por culpa de Trump

Todas las personas que residimos en Cuba, estamos acostumbrados a escuchar en voz de los principales dirigentes del gobierno de este país, que la culpa de los problemas y la crisis permanente que se vive es del gobierno de los Estados Unidos, debido al Bloqueo económico impuesto desde que triunfó la revolución en 1959.

Prácticamente lo damos por seguro, no analizamos la verdadera naturaleza de los problemas, ni siquiera cuestionamos cuando se justifican los errores cometidos y se le achacan al “bendito bloqueo”.

Como anillo al dedo le vienen al Gobierno Cubano la puesta en funcionamiento de las nuevas medidas y el aumento de las tensiones entre los dos países. De nuevo hay un culpable al que culpar, el presidente Trump y su escalada contra el comunismo.

Pareciera que el presidente de los Estados Unidos y su

gobierno son los responsables de que en las placitas y mercados estatales cubanos, no se venda boniato, calabaza, plátano burro, ni siquiera se oferten unas simples acelgas o lechugas, solo por poner algunos ejemplos.

También es culpable de que el transporte público cada día esté peor, que las producciones nacionales de azúcar, arroz y frijoles no crezcan provocando que los precios, incluso los estatales, estén muy por encima de las posibilidades económicas del cubano promedio.

Ahora pueden justificar los apagones eléctricos, la escasez de jabón, pasta de dientes, frazadas para piso o la inexistente oferta de productos en las tiendas que venden en divisa.

Parece que las empresas chinas también están siendo influenciadas por el bloqueo norteamericano, porque en esas tiendas casi todo lo que ofertaba hasta hace unos meses, tenían etiquetas que decían Made in China.

En toda esta lucha interminable, solo hay un perdedor y ese es el pueblo cubano, las personas comunes y sencillas que lo integran, los que día a día tienen que montarse en una guagua para viajar a sus trabajos para ganar una miseria y que desgraciadamente continuaran sufriendo las decisiones malas o buenas de los que gobiernan ambos países.

SOBRE EL IDIOMA

APRENDA AQUÍ: Letras - Continuación
Reglas sin excepción para el uso de la S.
Se escribe s en:

4. La terminación *-ésimo* de la numeración ordinal a partir de vigésimo, trigésimo, cuadragésimo, etc.
5. Las terminaciones que se añaden a los lexemas de los verbos para obtener todas sus formas: cantamos, cantaste, cantase, etc.
6. La terminación es de los gentilicios: francés, inglés y portugués.
7. Los sonidos iniciales *des-* y *dis-*: desgracia, disparo, distancia, disfraz, desnudo.
8. Las terminaciones *-esto* y *-esta*. Ejemplo: apuesto, resto. Puesto, cresta, fiesta.
9. La terminación *-sión* cuando corresponde a una palabra que lleve esa letra. Ejemplo: confesión, de confesar.



Tormentas afectan Santa Clara



Por: **Mauricio Suarez**
Cubano de a pie

Santa Clara, (ICLEP).

Una tormenta local severa ocurrida el pasado día 28 de abril, desató vientos de más de cien kilómetros por hora, lluvias intensas con caída de granizos del tamaño de una peseta, la caída de árboles, además de numerosas afectaciones al servicio eléctrico en la ciudad cabecera provincial.

Cándido Fuentes, liniero perteneciente a una de las brigadas de la Empresa Eléctrica que trabajaba en las labores de restauración, manifestó que las labores de recuperación, se extendieron por más de tres días debido a la envergadura de los daños ocasionados por el fenómeno meteorológico. “Más de seiscientos afectaciones fueron

reportadas en el sector residencial de la ciudad, se quemaron más de veinte transformadores por las descargas eléctricas y unos cien postes que sostienen las redes también se encontraban en el suelo, debido a los fuertes vientos”, informó Fuentes.

Las localidades ubicadas en la carretera a malezas y el aeropuerto internacional Abel Santamaría, fueron las que más daños sufrieron según informaron por la prensa radial las autoridades de la defensa civil en el territorio.

Granizos caídos



Foto ICLEP

Se incrementan los casos de Dengue



Por: **Alain Izquierdo**
Cubano de a pie

Santa Clara, (ICLEP). Los pacientes que llegan diariamente con síntomas de dengue a los cuerpos de guardia de las instituciones de salud de la provincia de Villa Clara, superan la cifra de cuarenta, según dijo a este reportero el doctor Jorge Zamora, especialista en Higiene y Epidemiología de Salud Pública en el territorio.

"La situación con los enfermos de dengue en todos los municipios de Villa Clara se ha tornado crítica, los pacientes llegan con fiebre alta, dolor de cabeza y en las articulaciones, síntomas del Dengue", refirió Zamora.

La fuente afirmó, que la situación es provocada por los crecientes micro

vertederos en las diferentes barriadas, el exceso de hierba, la falta de condiciones para el almacenamiento de agua potable en las viviendas, además de la insuficiente atención de las autoridades.

Los casos presuntivos de Dengue y con menor complicación son aislados en la Facultad de Tecnología de la Salud, ubicada en Carretera a Báez y Circunvalación, donde permanecen aislados por no menos de cinco días, según expresó Jorge.

Bárbara Sánchez, paciente recién egresada de dicho centro de aislamiento expresó: "Las condiciones para los internados en esa escuela son terribles, los baños están sucios, falta el agua varias horas al día, la alimentación no es idónea para enfermos, lo que provoca que muchos pacientes se rehúsen a asistir a este lugar".



Por: **Miguel Machado**
Cubano de a pie

Santa Clara, (ICLEP). Un problema que tuvo solución y que vuelve a manifestarse por la ineficiencia y la falta de seguimiento en el trabajo que debe realizar la Empresa de Servicios Comunales, es un basurero que se encuentra muy cerca de la salida posterior del Hospital Provincial Arnaldo Milán Castro.

Este basurero de gran tamaño permanece creciendo desde hace varias semanas, ante los ojos de todas las personas que caminan por la calle Bonachea, sin que la entidad encargada de recoger la basura lo haga.

De nuevo el basurero

"Todo tipo de desechos se van acumulando día tras día en ese lugar, animales muertos en descomposición, alimentos en mal estado que son desechados por el círculo infantil Seguidores del Che y hasta algún que otro vagón de escombros provenientes de las construcciones en las viviendas particulares", informa Noelia Jiménez vecina del reparto Escambray, lugar donde se encuentra ubicado el basurero.

La señora agrega, que la falta de periodicidad en la recogida de los desechos por parte del carro encargado de esa actividad, que en ocasiones demora hasta quince días en pasar por ese lugar, origina el acumulamiento de basuras en un

lugar muy transitado por vecinos y pacientes del hospital.

Pedro Daniel Quintana, presidente del consejo de vecinos de la zona 237, responsable del área donde se encuentra el vertedero dijo, "hace unos meses tuvimos este problema y se logró darle solución, hoy vuelve a tomar fuerza, ya nosotros emitimos la queja a las autoridades y solicitamos ayuda, pero hasta ahora nada se ha resuelto".

Basurero cercano al hospital



Foto ICLEP



Por: **Luis Morales**
Cubano de a pie

Santa Clara, (ICLEP). Unas semanas después de haberse anunciado en la radio oficial por funcionarios de la dirección de la Empresa de Ómnibus Urbanos, que las dificultades con el transporte que se presentaron durante la semana de receso escolar en el mes de abril ya estaban solucionadas, los residentes de Santa Clara mantienen la preocupación al observar como muchas de las rutas han disminuido la cantidad de viajes, afectando considerablemente el transporte de pasajeros.

“Todo lo que dijeron los funcionarios esos que hablaron por la radio es mentira, la mayoría de las rutas solo mantienen uno o dos carros y eso en una ciudad tan grande es prácticamente opción cero”, exclamó Noel Benítez enfermero intensivista que labora en el hospital Provincial Arnaldo Milfán Castro.

Benítez agregó, que muchos trabajadores que residen lejos de sus centros de labor, están faltando o llegan muy tarde a los mismos debido

Transporte en opción cero

a la ausencia de transporte público, lo que les imposibilita trasladarse hacia esos lugares.

“Muchas personas deciden no asistir a sus labores o no mandan los niños a las escuelas por este problema, yo considero que es una forma de protesta silenciosa por todo lo que está sucediendo, ya que antes la gente caminaba kilómetros o inventaba en que ir a sus centros de labor”, comentó Noel.

Sobre el tema, Mireya Concepción funcionaria de la empresa de ómnibus urbanos refirió, que la situación presentada en las últimas semanas se debe a los recortes en el combustible, orientados por la empresa nacional, los que han limitado más del cincuenta por ciento de los viajes programados.

Personas esperando el ómnibus



Por: **Idalia Ruiz**
Cubana de a pie

Apagones en Santa Clara

Santa Clara, (ICLEP). Miles de ciudadanos residentes en la ciudad cabecera provincial, están siendo afectados por apagones eléctricos que duran como promedio unas ocho horas, según informan las persona afectadas.

Aleida Gonzáles, una ama de casa que reside en el reparto universitario, refirió sentirse preocupada por las reiteradas afectaciones al servicio eléctrico ocurridas durante las tres últimas semanas y que han afectado a la ciudad de Santa Clara.

“En la zona donde residido que comprende el circuito veinte seis, han quitado la corriente los martes y

jueves por más de ocho horas sin anunciarlo, todos los vecinos están alarmados de que regresen los angustiosos apagones de los años noventa del pasado siglo veinte”, precisó la señora.

Osiris García, trabajadora del despacho de carga de la Empresa Eléctrica, informó vía teléfono que los apagones ocurridos durante las últimas semanas se deben a mantenimientos programados a las líneas ubicadas en los barrios, los que comprenden además la poda de árboles que afectan a las redes y algunos cambios de postes.

Alberto Vilches, ingeniero eléctrico retirado y vecino del reparto Escambray, cuestiona la información brindada por el despacho de carga, ya que en su lugar de residencia los trabajos de mantenimiento solo han durado hasta las diez de la mañana y el servicio ha estado retirado hasta las seis o siete de la noche.

Nacionales

Anuncian nuevas medidas contra el acaparamiento.

El Ministerio del Comercio Interior, anunció que a partir de este mes de mayo se implementaran un grupo de medidas en toda la red minorista del país, con el objetivo de evitar el acaparamiento motivado por la escasez de productos de primera necesidad.



TRANSTUR suspende servicio a nacionales.

Debido a recortes en las asignaciones de combustible, la Empresa TRANSTUR suspendió durante el mes de mayo las transportaciones de turistas nacionales, hacia y desde los polos turísticos del país.



Madres mexicanas protestan

Miles de madres mexicanas protestaron este 10 de mayo y solicitaron justicia para sus hijos desaparecidos, ante la Comisión Nacional de Búsqueda. Se estiman en más de cuarenta y seis mil las personas desaparecidas en el país azteca.



**Promocionamos sus negocios sin
costo y a su gusto**

Venta de Cactus

**Bellos cactus a precios
módicos usted podrá
encontrar en:**

**Boulevard
esquina Maceo**



Se vende bicicleta

**Si le interesa
puede llamar a
José Ernesto**

Teléfono: 56432954



Venta de celulares

**Celulares de diferentes
marcas, los puede
encontrar en:**

**Calle Unión No. 106
e/ Síndico y Nazareno**



Se venden cachorros

Lindos cachorritos de Shih Tzu

Para cualquier información llamar al

Teléfono: 55156802



Proyecto Derechos del Pueblo

Ing. Iliá Requena Hernández Teléfono: (53) 7 8782605

**S O M O S + en Santa Clara EL CAMBIO ERES TU
Teléfono: 53427557**

CONSEJO DE REDACCIÓN

Director: Yipsi Pérez Hernández

Teléfono fijo: 42281556

Editor Redactor: Daniel Quintana Ruíz

Email: carlitosgigantico1971@gmail.com

Periodistas: Lucía Alvarado, Yosvani Ferrer, Bárbara Cabrera, Leticia Torres, Fidel Sánchez, Iraida Sarmiento, Manuel Brito, Mauricio Suarez, Alain Izquierdo, Miguel Machado, Luis Morales, Idalia Ruíz.

Sede: Calle 5ta No. 10 entre 4ta y 6ta El Gigante, Santa Clara, Villa Clara

Director General del ICLEP: Normando Hernández

Director Ejecutivo: Alberto Corzo Corzo Teléf: 54559398

Correo: institutocubano@gmail.com

Director de M+E: Carlos Torres Fleites Teléf: 58447643

Director de Capacitación: Pedro L Hernández Hernández Teléf: 54843711